

*Me preparó un regalo muy especial. Juntó todas sus fuerzas y grabó su nombre en mi corazón.
Me quería tanto, tanto, tanto, que su amor quedó grabado en mí para siempre.
El amor puede hacer cosas increíbles. Es un sello de amor: dice "Mamá".*

Gracias

¿Cómo fue que la mamá de Sammy grabó su nombre en el corazón de su hijo? Probablemente fue grabando su amor poco a poco, con pequeños gestos de amor hacia Sammy desde que era chiquitito. ¡Eso es lo que lo hace tan fuerte!

A veces, para despedir a una persona, es lindo decirles gracias por todo el amor que nos dio.

- Te invitamos a pensar en esos momentos y acciones en los que esa persona querida te dio su amor a lo largo de tu vida.
- ¿Te animás a darle las gracias por dejar su nombre grabado en tu corazón con todo ese amor? Lo podés hacer escribiendo, con un dibujo, cantando o como mejor te salga.

